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ATA 36ª DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE 1 

BACHARELADO EM ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. No dia dezenove de junho de dois 2 

mil e vinte, às nove e trinta da manhã, por meio de webconferência, no google Meet, foi 3 

realizada a trigésima sexta reunião ordinária do colegiado do curso de Bacharelado em 4 

Administração Pública. Pontos de Pauta: 1º) Aprovação dos aproveitamentos de atividades 5 

profissionais como Estágio Curricular Supervisionado; 2º) Oferta de Curso Tecnólogo DEAD. 6 

Membros presentes: Adriana Aparecida da Conceição Santos Sá, Daniel Moraes Santos, 7 

Naldeir dos Santos Vieira e Marcos Valério Martins Soares. 1º) Aprovação dos 8 

aproveitamentos de atividades profissionais como Estágio Curricular Supervisionado: A 9 

professora Adriana Sá começou a reunião pedindo ao professor Naldeir que apresentasse a lista 10 

de alunos que solicitaram o aproveitamento de atividades profissionais como Estágio Curricular 11 

Supervisionado, e em seguida explanasse o caso de cada um deles para que o colegiado 12 

deferisse ou indeferisse as solicitações. O professor Naldeir listou os alunos, sendo eles: Fábio 13 

Aparecido Alves, do polo de Bocaiúva; Larissa Pereira Batista, do polo de Teófilo Otoni; 14 

Arlany Costa Lima Gonçalves, do polo de Januária; Douglas Cangussu, do polo de Águas 15 

Formosas; Lucas Weslei Auler Ramos Veloso, do polo de Bocaiúva; Éder Franco Figueredo, 16 

do polo de Turmalina; José Adriano Gomes, do polo de Turmalina. O professor Naldeir que 17 

também é o coordenador de estágios, afirmou que a documentação dos alunos estava correta e, 18 

portanto, eles estariam aptos a fazer o aproveitamento. Foi colocado em votação se todos os 19 

professores estariam de acordo com a aprovação dos aproveitamentos. Foi aprovado de forma 20 

unânime o aproveitamento de estágio de todos os alunos listados acima. 2º) Oferta de Curso 21 

Tecnólogo DEAD: A coordenadora Adriana expôs sua preocupação em relação ao custeio do 22 

curso de Bacharelado em Administração Pública, já que o financiamento do mesmo acabaria. 23 

Acentuou também sua preocupação em relação a não enxergar possibilidades de surgimento de 24 

novas vagas para o próximo ano. Portanto, seria interessante que a DEAD apoiasse a oferta dos 25 

cursos tecnólogos no Campus Mucuri, a fim de trazer mais visibilidade e recursos para a 26 

Diretoria de Educação a Distância. A professora Adriana perguntou aos demais professores se 27 

eles haviam entendido a proposta e pediu para que eles opinassem sobre o assunto. O professor 28 

Naldeir afirmou que seria interessante que o colegiado tivesse mais informações sobre a 29 

proposta, pois é uma decisão que precisaria ser analisada com cautela, sendo que uma vez 30 

aceita não teria mais volta. Ele ressaltou o seu medo de não receberem a estrutura e o suporte 31 

que um novo curso demandaria, comprometendo, portanto, a execução do mesmo. O professor 32 

Marcos Valério compactuou com a fala do professor Naldeir, acrescentando que deveriam 33 

analisar a Missão da UFVJM e conferir se de fato a oferta de um curso tecnólogo se 34 

enquadraria dentro da mesma. Ressaltou a importância de pesquisar a demanda da região e 35 

saber qual dentre os cursos listados pela DEAD atenderiam a região e se o Curso Bacharelado 36 

em Administração Pública teria realmente o interesse de ofertar um curso técnico em 37 

Administração Pública. Os professores Naldeir e Marcos Valério expressaram a sua 38 

preocupação em relação a descaracterização da UFVJM, pois oferecer cursos técnicos não faz 39 

parte da missão da instituição. O professor Daniel expôs que existe espaço para os cursos 40 

bacharelados e também para os cursos técnicos, principalmente porque a região de Teófilo 41 

Otoni tem mais oportunidades para a mão de obra técnica, portanto seria interessante 42 



demonstrar o interesse de ofertar os cursos técnicos, para futuramente entender melhor a 43 

proposta e finalmente tomar uma decisão. A professora Adriana afirmou que a princípio eles 44 

não eram obrigados a ter uma opinião formada sobre o assunto, pois a ideia era saber se eles 45 

estariam dispostos a conhecer sobre a proposta, pois até então não havia sido disponibilizadas 46 

informações detalhadas sobre o assunto. Foi colocado em votação a suspensão da votação da 47 

pauta. Foi suspensa de forma unânime. Todos entraram em um consenso que deveriam 48 

amadurecer a ideia, ouvir as possibilidades e posteriormente discutir novamente sobre o 49 

assunto, pois acharam que não deveriam descartar a ideia de cara. Sem mais a tratar, lavrou-se 50 

a presente ata que após lida e aprovada será assinada pela presidente do colegiado. Adline 51 

Gonçalves Lima - Secretária do Curso de Administração Pública. X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X. 52 

*O original encontra-se devidamente assinado e arquivado na coordenação do curso de Administração Pública. 


